

Conférences dans le cadre du cycle La ville en débat 2013-2014
de la Fondation Braillard Architectes

HABITER LE PÉRIURBAIN ET LA MONTAGNE: UNE ÉTUDE DES TRAJECTOIRES RÉSIDENTIELLES

PAR MATHIEU PETITE



FONDATION
BRAILLARD
ARCHITECTES

www.braillard.ch

MERCREDI 15 JANVIER 2014

12H15 - 13H45

FONDATION BRAILLARD ARCHITECTES

RUE SAINT-LÉGER 16, 1205 GENÈVE

CONFÉRENCIER

Mathieu Petite est maître-assistant à l'Université de Genève où il travaille notamment sur l'aménagement du territoire et les migrations résidentielles.

PROPOS

Les débats sur l'aménagement du territoire en Suisse aujourd'hui éludent souvent l'un de ses acteurs principaux : l'habitant. Cette présentation revient sur une recherche intéressée à ces individus – chacun d'entre nous – avec leurs aspirations résidentielles, leur projet de vie et leur trajectoire toujours singulière. Il s'agit notamment de comprendre comment ces habitants sont amenés à faire des choix résidentiels, à quitter ou à emménager dans des lieux dans lesquels ils reconnaissent des qualités et des défauts.